



Con la presencia de padres de familia, autoridades docentes y administrativas, la Unidad educativa José Domingo de Santistevan de la Junta de Beneficencia de Guayaquil incorporó a 151 bachilleres en las figuras profesionales de Administración de Sistemas, Contabilidad, y Ciencias.

Éstos últimos recibieron un certificado de mención en primeros auxilios con el aval del Hospital Luis Vernaza por haber realizado un total de 500 horas teórico-prácticas en los hospitales de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

Kasey Cedeño León, fue la mejor egresada; un mérito suficiente para que el Tecnológico Espíritu Santo (TES) le haga entrega de una beca del 100% como parte del Programa de Becas que dirige esta entidad.

La estudiante agradeció a Dios, a sus padres y a las autoridades de la Unidad educativa. “Siento que todos nos han dado tanto que al decir gracias les retribuimos tan poco. Es una mezcla de tristeza, felicidad, y satisfacción el llegar a la meta y cumplir uno de nuestros sueños”, señaló.

El Dr. Galo García Feraud, Inspector de la entidad, felicitó a los nuevos bachilleres y en medio de la celebración los invitó a reflexionar sobre la constante preparación que demandan los avances científicos, técnicos y tecnológicos, en la sociedad moderna.

“Los títulos desde luego son importantes, pero no es suficiente atesorarlos, se requieren los contenidos, cualidades y méritos de las personas en el hacer de una nueva y valiosa sociedad; la sociedad actual, la sociedad que ustedes vayan a construir; una sociedad que ahora demanda más que ayer”, resaltó.

El Santistevan incorporó a su décimo cuarta promoción de bachilleres

Miércoles, 27 de Febrero de 2019 09:55

Durante la ceremonia se entraron medallas y Diplomas a los mejores bachilleres por figura profesional.